



TINJAU LAYANAN PERTAMINA SIAGA

Direktur Pemasaran Pusat dan Niaga PT Pertamina Patra Niaga Maya Kusmaya (ketiga kiri) didampingi Executive GM Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagsel Zibali Hisbul (kedua kiri) berbincang dengan pengendara saat meninjau layanan Pertamina Siaga di SPBU CoCo Pertamina 21.341.14 Rest Area KM 115A Jalan Tol Trans Sumatera Ruas Kayu Agung-Bakauheni, Bumi Ratu Nuban, Lampung Tengah, Lampung, Selasa (26/3). PT Pertamina Patra Niaga Regional Sumbagsel menyediakan 10 terminal BBM, dua terminal elpiji, 688 SPBU, 56 SPBE, 491 Agen LPG, enam DPPU, dan menyediakan layanan tambahan BBM di jalur potensial untuk memastikan kebutuhan energi masyarakat selama arus mudik dan Lebaran 2024.

Kementerian BUMN Berikan 3 Dukungan Kembangkan Ultramikro dan UMKM

Loto Srinaita menyampaikan, pembinaan dan pelatihan sangat diperlukan oleh pelaku usaha ultramikro dan UMKM. Sebab, setiap masalah yang dihadapi oleh kelompok usaha tersebut berbeda-beda, seperti peningkatan kapasitas usaha, legalitas hingga permasalahan kualitas produk.

JAKARTA (IM) - Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) telah memberikan tiga bentuk dukungan nyata untuk mengembangkan kualitas pelaku usaha ultramikro serta mikro, kecil, dan menengah (UMKM) berupa pembinaan, pembiayaan, dan perluasan pemasaran. Staf Ahli Bidang Keuangan dan Pengembangan UMKM Kementerian BUMN

Loto Srinaita mengatakan, tiga hal tersebut yang paling dibutuhkan oleh pelaku ultramikro dan UMKM dalam mengembangkan usahanya. "Dia membutuhkan pembinaan, dia membutuhkan pembiayaan dan juga membutuhkan pemasaran. Kami tidak cukup hanya mendukung pembiayaan saja atau pembinaan saja, pelatihan atau pasarnya saja," ujar Loto, di Jakarta, di-

kutip dari *Antara*, Selasa (26/3). Loto menyampaikan, pembinaan dan pelatihan sangat diperlukan oleh pelaku usaha ultramikro dan UMKM. Sebab, setiap masalah yang dihadapi oleh kelompok usaha tersebut berbeda-beda, seperti peningkatan kapasitas usaha, legalitas hingga permasalahan kualitas produk.

Salah satu upaya yang dilakukan oleh BUMN untuk memberikan pelatihan dan pembinaan adalah melalui Rumah BUMN yang tersebar di seluruh Indonesia dengan melibatkan 17 korporasi negara. Terkait dengan perluasan pasar, BUMN membangun platform Pasar Digital Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah atau PaDi UMKM. Per September 2023 tercatat total belanja perusa-

haan BUMN terhadap produk UMKM melalui PaDi mencapai Rp31,3 triliun. Selain itu, Kementerian BUMN juga melakukan bazar UMKM secara luring di Sarinah, Jakarta, dan menjual produk-produk lokal kelas premium melalui gerai-gerai Sarinah di Taman Mini Indonesia Indah (TMII) maupun bandar udara.

"Kami juga MoU dengan Kementerian Koperasi, Kementerian Perindustrian untuk bermitra dengan BUMN dan UMKM. Harapannya bisa memberikan kesempatan kepada UMKM untuk memasok produk barang dan jasanya," kata Loto.

Dari sisi ketersediaan pembiayaan, BUMN telah menyiapkan berbagai skema pembiayaan, seperti pinja-

man tanpa agunan melalui program pendanaan usaha ultramikro lewat dana Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) maupun pinjaman melalui PNM Membina Ekonomi Keluarga Sejahtera (PNM Mekaar).

BUMN juga membangun holding ultramikro, dengan semua BUMN yang menyalurkan pembiayaan kepada ultramikro menjadi satu rumah. "Dari waktu ke waktu, capaian ini menjadi baik dari sisi skema penyaluran karena masyarakat yang dulu tidak terakses dengan simpanan perbankan menjadi familiar dengan menabung. Kemudian nasabah Mekaar juga jadi tahu investasi tabungan emas," tandas Loto. • **pan**

Sinar Mas Land Bersama Ikatan Ahli Bangunan Hijau Indonesia Gaungkan Bangunan Tanpa Emisi Karbon

BSD CITY (IM) - Konsep "Bangunan Hijau" merupakan gagasan agar bangunan yang didesain dapat mengurangi dampak negatif bagi lingkungan dan sesuai dengan konsep pembangunan berkelanjutan. Salah satu upaya Divisi Corporate Social Responsibility (CSR) dan Green Initiative (GI) Sinar Mas Land untuk terus menggalakkan green building adalah dengan berperan aktif dalam Ikatan Ahli Bangunan Hijau Indonesia (IABHI).

IABHI merupakan asosiasi profesi yang menjadi wadah komunikasi, konsultasi, koordinasi, serta pemersatu para ahli dan profesional bangunan hijau yang dibentuk sejak tanggal 10 April 2013 dengan anggota mencapai 355 orang yang tersebar di Indonesia. Pada 7 Maret 2024, Sinar Mas Land sukses menjadi tuan rumah kongres Ikatan Ahli Bangunan Hijau Indonesia (IABHI) 2024 yang diadakan di Auditorium Green Office Park 9, BSD City. Pertemuan rutin pada akhir masa jabatan kepengurusan IABHI tersebut dihadiri oleh 29 orang anggota secara luring dan 38 lainnya secara daring.

Ketua IABHI periode



Sinar Mas Land sukses menjadi tuan rumah kongres Ikatan Ahli Bangunan Hijau Indonesia (IABHI) 2024 yang diadakan di Auditorium Green Office Park 9, BSD City pada 7 Maret 2024.

2019 - 2024, Bintang Agus Nugroho mengatakan, Kongres IABHI 2024 merupakan momen kritis bagi IABHI dalam menetapkan arah dan komitmen terhadap pembangunan hijau di Indonesia. Krisis iklim dan bencana alam membuat semua pihak harus sadar bagaimana pentingnya penerapan bangunan hijau.

"Kami terus mendorong seluruh anggota untuk menerapkan pengurangan emisi karbon dari penggunaan listrik konvensional. Kami berkomitmen melakukan kolaborasi dengan semua pihak agar ban-



Penerapan aspal plastik di BSD City.



Gedung GOP 6 BSD City telah menggunakan material ramah lingkungan dan Energi Baru Terbarukan (EBT).

gunan hijau dan pembangunan yang berkelanjutan dapat diterapkan dengan baik di Indonesia," kata Bintang Agus. Managing Director President Office Sinar Mas Land Dony Martadisata mengatakan, dalam mewujudkan visi untuk 'Building for a Better Future', Sinar Mas Land secara konkret terus melakukan pembangunan berkelanjutan yang diterapkan dalam produk properti dengan target mengurangi emisi karbon hingga 34% pada tahun 2034 mendatang, salah satunya dari minimalisasi penggunaan listrik.

"Semoga hasil Kongres IABHI 2024 dapat menjadi pedoman sekaligus memberi-

panel surya di bangunan-bangunan komersial, sarana penerangan jalan hingga pemanfaatan layanan Renewable Energy Certificate (REC) dari PT PLN (Persero).

Sinar Mas Land juga memulai proses *energy management* di semua gedung operasional perusahaan sehingga penurunan energi bangunan terus menerus dilakukan menuju rendah karbon. Melalui layanan dan kegiatan tersebut, Sinar Mas Land turut mendukung inisiasi pemerintah dalam mengurangi emisi CO2. • **vit**

Pedoman Governansi KNKG bagi Organisasi Nirlaba

JAKARTA (IM) - Komite yang dibentuk Menko Perekonomian yakni Komite Nasional Kebijakan Governance (KNKG) menerbitkan Pedoman Umum Governansi - Organisasi Nirlaba Indonesia (PUG-ONI), untuk memberikan rekomendasi dan panduan praktik governansi bagi organisasi nirlaba, terutama yang berbadan hukum yayasan dan perkumpulan.

"Dengan menerapkan rekomendasi PUG-ONI, penciptaan nilai dan penyulung manfaat kepada para pemangku kepentingan sesuai misi organisasi nirlaba dapat terwujud secara berkelanjutan dalam jangka panjang," ujar Anggota KNKG dan Anggota Pembina Institute for Corporate Directorship (IICD) Andi Ilham Siad dalam sesi Talk Show PUG-ONI di Jakarta, Selasa (26/3).

Dikutip dari Antara, Andi mengatakan, penerapan prinsip-prinsip governansi yang baik berperan sangat penting untuk meningkatkan kepercayaan para pemangku kepentingan, yang pada akhirnya akan mendorong pertumbuhan ekonomi yang sejalan dengan prinsip pembangunan berkelanjutan.

Menurutnya, organisasi nirlaba di Indonesia telah berkontribusi signifikan bagi kemajuan bangsa dan kesejahteraan masyarakat secara umum. "Masyarakat sejahtera adalah tujuan akhir pertumbuhan ekonomi. Secara berkelanjutan pertum-

buhan ekonomi pun akan mendorong meningkatnya kesejahteraan masyarakat," ujar Andi.

Ia menjelaskan, penerapan governansi organisasi nirlaba dapat didorong dari dua sisi, yaitu pertama dari etika (*ethical driven*), yang datang dari kesadaran individu-individu yang duduk sebagai organ-organ governansi dalam organisasi, serta pemangku kepentingan secara lebih luas untuk menjalankan atau mendorong dijalankannya praktik governansi yang mengutamakan pencapaian misi dan kelangsungan hidup organisasi dalam jangka panjang.

Kemudian, kedua, didorong dari peraturan (*regulatory driven*) yang "memaksa" organisasi nirlaba untuk patuh menjalankan peraturan perundang-undangan yang berlaku. "Kedua pendekatan ini memiliki kekuatan dan keterbatasan masing-masing, dan sejatinya akan saling melengkapi untuk menciptakan lingkungan sosial dan ekonomi yang lebih sehat," ujar Andi.

Dalam kesempatan ini, diselenggarakan Talk Show PUG-ONI yang bertajuk "Mempertahankan Nilai Nirlaba Mencapai Organisasi Nirlaba Secara Berkelanjutan", dimana peserta diharapkan dapat memahami gambaran umum situasi organisasi nirlaba Indonesia dan faktor penentu sukses dalam menjaga dan memastikan keberlanjutan. • **doro**

PGN Solution-LEMIGAS Tanda Tangan Kerja Sama

JAKARTA (IM) - PT PGAS Solution (PGN Solution), selaku anak usaha PT PGN Tbk, dan Balai Besar Pengujian Minyak dan Gas Bumi LEMIGAS Kementerian ESDM menandatangani nota kesepahaman kerja sama pengujian, kalibrasi, dan pengadaan barang dan jasa lainnya serta pemanfaatan fasilitas laboratorium minyak dan gas bumi.

Direktur Jenderal Minyak dan Gas Kementerian ESDM Tutuka Ariadi mengatakan ker-kerja sama diharapkan dapat meningkatkan kesadaran pentingnya implementasi aspek health, safety, security, dan environment (HSSE) di setiap pekerjaan proyek agar tercipta lingkungan kerja yang aman dan selamat.

"Saya harapkan kegiatan ini dapat dilakukan dengan baik dan benar dengan memperhatikan nilai schedule, cost, dan quality. Jadwal harus tepat waktu, biaya yang tidak over, kualitas harus diperhatikan dengan baik agar manfaat yang dihasilkan lebih optimal. Kalau kita jeli, kerja sama ini merupakan suatu peluang yang sangat besar untuk men- uai banyak manfaat," ujarnya di Jakarta, Selasa (26/3).

Hadir pula saat penandatanganan Kepala LEMIGAS, Direktur Utama PGN, Direktur Utama PGN Solution, serta segenap direksi dan manajemen PGN, PGN Solution, dan PT Solusi Energi Nusantara (SENA). Penyelenggaraan penandatanganan MoU merupakan upaya kedua pihak dalam meningkatkan kerja sama bisnis, kompetensi dan keahlian pekerja.

PGN Solution dan LEMI-

GAS senantiasa meningkatkan mutu operasional melalui pertukaran informasi dan ilmu pengetahuan, penyelenggaraan work shop, seminar dan kegiatan-kegiatan lain yang berkenaan dengan minyak dan gas bumi.

Direktur Utama PGN Arief S Handoko menyampaikan kerja sama antara PGASOL dengan LEMIGAS diharapkan akan menjadi kolaborasi yang sangat lengkap.

"Kerja sama yang tertulis di MoU dilaksanakan dari berbagai bidang, mulai dari pengujian, kalibrasi, pengadaan barang dan jasa, sertifikasi, sharing knowledge, workshop, dan sebagainya. Sungguh ini merupakan kolaborasi yang sangat lengkap. Sinergi yang sangat luar biasa dan saya yakin dapat menuai buah manfaat untuk bangsa dan negara," ujarnya.

Selama menjalankan pekerjaan, PGASOL mencapai 14.381.170 jam kerja aman. "Selanjutnya, PGASOL menyediakan sumber daya yang kompeten, meningkatkan kompetensi melalui pelatihan dan sertifikasi, menyediakan peralatan yang layak dan sebagainya. Selain itu, PGASOL selaku kontraktor juga selalu memenuhi program dan prosedur HSSE yang ditentukan oleh client. Untuk memastikan HSSE program tersebut dilakukan, Divisi K3PL dan Pengamanan PGASOL melakukan monitoring dan audit secara periodik. Manajemen juga meninjau pekerjaan dan implementasi HSSE dilakukan secara rutin," jelas Direktur Utama PGASOL Sabaruddin. • **dot**

PENGUMUMAN

Dengan ini kami umumkan kepada Kreditur PT MAKASSAR EKA JAYA, berkedudukan di Kota Makassar ("Perseroan"), bahwa telah ditandatangani Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, sebagaimana ternyata dari Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Makassar Eka Jaya Berkedudukan di Kota Makassar tanggal 25 Maret 2024, yang telah dituangkan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 26 Maret 2024, Nomor 46, di buat di hadapan Dini Lastari Siburuan, S.H., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, mengenai penjualan seluruh saham (Akuisisi Saham) sehingga berubahnya Pengendali Perseroan menjadi PT SINAR ALAM BUMIENERGI sebagai pemilik dan pemegang 14.850 lembar saham atau 99% dari seluruh saham yang ditempatkan dan dikeluarkan oleh Perseroan sampai dengan hari ini. Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Kota Makassar, 27 Maret 2024. Direksi

PENGUMUMAN

Dengan ini kami umumkan kepada Kreditur PT KERETA TRANS INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), bahwa telah ditandatangani Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa, sebagaimana ternyata dari Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Kereta Trans Indonesia Berkedudukan di Jakarta Selatan tanggal 25 Maret 2024, yang telah dituangkan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 26 Maret 2024, Nomor 45, di buat di hadapan Dini Lastari Siburuan, S.H., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, mengenai penjualan seluruh saham (Akuisisi Saham), sehingga berubahnya Pengendali Perseroan menjadi PT KAMERIA INDUSTRI GLOBAL sebagai pemilik dan pemegang 6.000 lembar saham atau 60% dan PT SINAR ALAM BUMIENERGI sebagai pemilik dan pemegang 4.000 lembar saham atau 40% dari seluruh saham yang ditempatkan dan dikeluarkan oleh Perseroan sampai dengan hari ini. Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Jakarta, 27 Maret 2024. Direksi